

## **Photo-légende : La Métropole Aix-Marseille-Provence renouvelle son partenariat avec le Réseau Initiative**

**Pour poursuivre son engagement en faveur des entreprises de son territoire, la Métropole Aix-Marseille-Provence, représentée par Gérard Gazay, vice-président délégué au Développement économique, a renouvelé ce mercredi matin son soutien aux six plateformes d'accompagnement Réseau Initiative. La signature officielle des conventions a été précédée d'une présentation du bilan métropolitain du partenariat ainsi que d'une série de témoignages d'entreprises bénéficiaires de financements, l'occasion pour les professionnels d'illustrer l'impact concret du soutien dont ils bénéficient.**

La Métropole, qui présente une belle dynamique entrepreneuriale depuis plusieurs années, s'engage auprès de ses partenaires pour favoriser le quotidien des entreprises implantées sur son territoire. Ainsi, en 2024, plus de 1300 entreprises ont été accompagnées, soit 60% de plus qu'en 2023.

**« La concrétisation de la vision et de la stratégie de la Métropole pour le développement économique du territoire s'appuie sur les opérateurs présents sur le terrain pour la création de la richesse et de l'emploi. Partenaire historique de la Métropole, le Réseau Initiative est un acteur de proximité essentiel dans cette perspective, et joue un rôle clé dans la dynamique entrepreneuriale et la pérennisation des entreprises du territoire »,** a souligné Gérard Gazay à cette occasion.